

## La mairie demande le retrait d'une écharpe tricolore sur une photo Facebook

Écrit par 20 minutes

Vendredi, 23 Septembre 2016 19:43

---

Ni vulgaire, ni dénudée. La photo montrait Feiza Ben Mohamed avec une écharpe tricolore. Le maire de Saint-Laurent-du-Var a demandé à la jeune azurée de retirer le cliché de son compte Facebook personnel. Le portrait a été posté le 1er juillet et la requête de la ville est intervenue le 15 septembre. « Le fait de porter une insigne réservée à une autorité publique sans avoir la qualité lors d'une manifestation publique, est sanctionné par le Code pénal », explique la mairie qui demande à la jeune femme de retirer la photo.

[Lire la suite](#)